

—遺族からの提言—

医療事故調査制度改善へ

医療
誤認 原告の会

2023年11月発行 会報44号

「医療過誤原告の会」「シンポジウム㏌東京

医療事故調査制度改善へ・ 遺族からの提言

主催●医療過誤原告の会

日時●2022年12月18日（日）

会場●全労連会館2Fホール（東京・御茶ノ水）

「医療過誤原告の会」シンポジウム開催 医療事故調査制度改善へ・遺族からの提言

■〈第一部〉医療事故被害者遺族の思い、アンケートの報告

- | | | |
|-----------------------|---------------|----|
| ❶ 医療事故被害者遺族の取材から | 長谷川学（ジャーナリスト） | 5 |
| ❷ 医療事故被害者アンケート報告 | 山口由美（原告の会 幹事） | 10 |
| ❸ アンケートの自由記載から見えてきた課題 | 井上恵子（原告の会 幹事） | 18 |

■〈第二部〉シンポジウム「医療事故調査制度改善のための提言」

- | | | |
|-------------------------------------|-------------|----|
| 講演❶ 医療事故調査制度をめぐる厚労省や関係機関の動行や課題等について | 永井裕之（患医連代表） | 25 |
|-------------------------------------|-------------|----|

講演❷ 日弁連「医療事故調査制度改善を求める意見書」

木下正一郎（弁護士）

■シンポジウム「医療事故調査制度改善のための提言について」

シンポジスト 山口由美／井上恵子／長谷川学／永井裕之／木下正一郎

コーディネーター 宮脇正和

■閉会挨拶

美馬善三郎（医療過誤原告の会 幹事）

■医療過誤原告の会 活動報告